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AUTOSTRADA 
«Tracciato a monte, bene la scelta della Regione» 
  
  
  
  
GROSSETO «Il parere deliberato dalla giunta toscana destinato alla commissione 
nazionale per la Via è un passo in avanti importante perché mette in fila tutte le questioni 
aperte rispetto alla realizzazione del corridoio tirrenico». È quanto sostiene il presidente 
della Provincia, Leonardo Marras. « Il fatto, poi - aggiunge - che la Regione chieda a Sat di 
predisporre un progetto che preveda il passaggio alle spalle del massiccio calcareo di 
Orbetello per compararlo con quello proposto dalla società, costituisce nella sostanza una 
dichiarazione di preferenza per la soluzione che non danneggi l’area costiera, delicata 
sotto il profilo urbanistico e paesistico. A questo punto il ministero dell’Ambiente e il 
Governo hanno tutti gli elementi per chiedere a Sat un'unica progettazione definitiva del 
corridoio tirrenico che preveda lo scavalco alle spalle del massiccio calcareo». «Se 
scegliere questo tracciato del corridoio tirrenico dovesse significare attendere ancora sei 
mesi, non è un problema: è dal 1968 che questo territorio aspetta, siamo disponibili ad un 
supplemento di pazienza purché si facciano le cose con coscienza». 


